



**DIPUTADOS
ARGENTINA**

“2022 - Las Malvinas son argentinas”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación:

DECLARA:

Expresar el más enérgico rechazo a la invasión de Rusia a Ucrania y la profunda preocupación ante la falta de un contundente rechazo por parte del Gobierno Argentino ante el hecho; así como también manifestar nuestra solidaridad con el pueblo de Ucrania y la numerosa colectividad ucraniana en la Argentina.



“2022 - Las Malvinas son argentinas”

FUNDAMENTOS:

Señor Presidente:

Resulta necesario pronunciarse enérgicamente ante los hechos ocurridos, que vulneran la autonomía y la autodeterminación de un país como Ucrania, con el cual la Argentina mantiene sólidas y firmes relaciones.

Días atrás el gobierno Ruso, tras haber reconocido la independencia de dos regiones separatistas de Donetsk y Lugank, autorizó el envío de tropas Rusas al este de Ucrania, a regiones controladas por rebeldes.

Esta invasión del Ejército Ruso al territorio Ucraniano, ha merecido la crítica del Secretario General de Naciones Unidas, Antonio Guterres, quien sostuvo que constituye una “violación de la integridad territorial y la soberanía de Ucrania” y que “es la mayor crisis de seguridad del mundo en los últimos años y pone en peligro la paz mundial”.

En consonancia con ello, distintos países han expresado su preocupación por el incremento de las tensiones y porque este hecho viola la Carta de las Naciones Unidas.

Han sido muchos los países que se han pronunciado enfáticamente para rechazar el uso de la fuerza y la necesidad de búsqueda de una solución pacífica, principios rectores de la política internacional.

Nuestro país, por el contrario, se ha pronunciado sin expresar condena o rechazo ante esta grave situación, más allá de que haya instado a una solución negociada de la crisis.

La invasión militar sobre el territorio Ucraniano resulta inadmisibles, por ello considero que debemos expresar nuestro rechazo a cualquier violación al principio de integridad territorial y la soberanía de los Estados, así como debemos reafirmar los principios del derecho internacional y condenar enfáticamente cualquier injerencia de un país sobre otro país soberano.

Por último, considero que debemos ser coherentes con lo que sucede en el mundo, sobre todo porque nuestra propia historia así nos lo impone. Nuestro país también tiene parte de su territorio ocupado por fuerzas extranjeras y este hecho ha merecido diversos pronunciamientos en distintos foros internacionales.

Por lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto.